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ATA da 10° Reunião Ordinária do Conselho Participativo Municipal do Biênio 2022/2024 

de São Miguel Paulista. 

Data: 26/10/2023 

Horário: 19h às 21h; 

LOCAL: Subprefeitura São Miguel Paulista - 1° Andar - Sala 26B; 

 

Representantes da SUB-MP: Sueli Ferreira Lima Rosa; 

Coordenador: José dos Santos Dias 

Secretária Substituta: Sueli Ferreira Lima Rosa 

 

Conselheiros presentes: Aniete Thereza G.Z Parziale Rodrigues, José dos Santos Dias, 

Rodrigo dos Santos Aguiar, Leila Gomes da Silva e Magno de Santana; 

Conselheiros ausentes com justificativas: Kelly Cristina Monteiro dos Santos ( 

FAMILIAR), Jones Tadeu (DOENÇA), Marivania Aparecida de Souza Carvalho 

(CONVALECÊNCIA FAMILIAR), Arlete Pescarolo (DOENÇA), Claudio Ribeiro 

(TRABALHO) e Eliana de Cassia Galvão Dario (DOENÇA);Conselheiros ausentes sem 

justificativas: Maria Aparecida de Souza Costa Silva. 

 

Munícipes presentes: Adriano dos Santos e Wagner Rodrigues Pereira 

Iniciamos às 19h com a primeira chamada e às 19h30 em segunda chamada, 

cumprimentando a todos os presentes e nos apresentando, Coordenador e Secretária 

substituta que também é a Interlocutora Sueli. Em seguida foi feita a leitura da Ata da 9º 

Reunião pela Interlocutora Sueli. Na sequência a Interlocutora Sueli cumprimentou a 

todos e solicitou que o Sr. Wagner se apresentasse, haja vista, ser a sua primeira vez em 

nossas reuniões, o mesmo se apresentou e diz ser morador de Itaquera e trabalha com o 

Dr. Adriano, em seguida Dr. Adriano se coloca a disposição para juntos pensarmos como 

podemos trazer benefícios/melhorias para o nosso bairro; Sr. Coordenador José dos 

Santos Dias agradece a presença e a disposição de melhorias. Conselheiro Magno de 

Santana comenta sobre o terreno onde era o antigo SAMU, que por lá poderia ser um 

bicicletário e não um ecoponto como comentam que será. Conselheira Leila Gomes diz 

que seria de grande valia realocar o ecoponto do Jd. Romano para um outro local de 

melhor acesso; Coordenador Jose dos Santos Dias solicita a presença de todos para a 

próxima reunião (30/11/23), para colocarmos em votação tais colocações. PAUTAS para 

a próxima Reunião: Mobilidade (Faixa Ciclofaixa), Levantamento de Terrenos no Jd. 

Helena, Vistoria Jardim Santa Inês (Demandas) e Demandas diversas; 

Assim agradecemos a presença de todos, finda- se essa reunião. 

JOSE DOS SANTOS DIAS 

COORDENADOR 

SUELI FERREIRA LIMA ROSA 

SECRETARIA SUBSTITUTA 

 


